Salamanca

02/06/18

Prensa: Diaria

Tirada: 11.943 Ejemplares Difusión: 9.734 Ejemplares Cod: 1184363

Página: 1

Sección: LOCAL Valor: 2.192,00 € Área (cm2): 510,4 Ocupación: 50,28 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 77000



Los cerca de 200 participantes en el encuentro de rectores del Grupo Coimbra que finalizó ayer en la Hospedería Fonseca. | ALMEIDA

Salamanca encabezará el Grupo Coimbra de rectores europeos

El rector Ricardo Rivero ha sido nombrado presidente de honor del colectivo que agrupa a 39 universidades de Europa y el vicerrector de Relaciones Internacionales entra en la ejecutiva

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca encabezará el Grupo Coimbra de rectores europeos. En el transcurso de la Asamblea general del colectivo, celebrada en la Hospedería Fonseca de la institución académica, el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha sido nombrado presidente de honor del Grupo Coimbra.

Asimismo, el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Efrem Yildiz, se ha incorporado a la Comisión Ejecutiva del Grupo Coimbra, un hecho que Yildiz calificó, al igual que la elección del rector, como "buena noticia" pues a partir de ahora la Casa de Estudios salmantina estará presente en la toma de decisiones de este colectivo de 39 universidades de Europa.

Fortalecer el programa de movilidad entre estudiantes europeos a partir de un título común para toda Europa es el principal objetivo del grupo para los próximos años. Esa voluntad transnacional, explicó el vicerrector, sintoniza a la perfección con el espíritu de la Universidad de Salamanca, forjado a través de los siglos, para ampliar las fronteras del conocimiento y la educación e ir más allá.

Precisamente por ese motivo, desde su nueva responsabilidad, el rector Ricardo Rivero se comproEl nuevo cargo del rector permitirá impulsar aún más el Espacio del Conocimiento Euroiberoamericano

mete a seguir trabajando en el proyecto, anunciado durante el IV Encuentro Internacional de Rectores Universia, de impulsar el Espacio Euroiberoamericano del Conocimiento, en cuyo desarrollo la Universidad de Salamanca pretende jugar un papel determinante. A la vez, tendrá capacidad para supervisar el trabajo realizado desde la Comisión Ejecutiva del Grupo Coimbra.

Además, la participación de la Universidad de Salamanca en el Grupo Coimbra contribuirá a reforzar y promulgar valores que históricamente del Estudio salmantino, como la igualdad o la cooperación internacional.